
CO.\IUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

\ierbale della seduta del 2I llll 12012

L'anno duemiladodici. il giorno ventuno del rnese di Ì{ovembre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1222 del 26fiA12072, ai sensi delle

i'igenti norme di legge statutarie e regolamentari, oer procedere alla trattazione degli argomenti

iscritti all'O.d.G.
Alle ore 16:00 il Presidente Silvio Moncada assulne la direzione dei lavori d'auia e invita il
segretario. I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo a eseguire I'appello, al terrnine del quaie è

assente il consigliere Fanciuso per cui, vigendo il numero legale, apre la seduta nominando

scrutatori i consiglieri Di Vincenti, Lepre e Reina.
Il Presidente inizia i lavori d'aula esprimendo la sua amatezza per i'incursione notturna da parte

di vandali che ha messo a soqquadro alcuni locali clella sede circoscriziouale. Considera tale atto un

fatto inquietante se collegato con I'attivo iat,oro svoit,: dal consiglio circoscrizionale e
dall'apparato amministrativo. Riferisce di avere sci:ìtío, in proposito, un comunicato stampa

congiunto con 1'Assessore Catania, così colne i capi gruppo, in t'appresentanza di tutto il consiglio,
in cui si censura l'incursione e si fa sapere che nessuno è intimorito dall'azione vandalica (legge i
due comunicati). Subito dopo comunica che neiia rilattinata c'è stato I'incontro con i
rappresentanti degli enti facenti perte clella liete Selciale T et'ritoriale, per le iniziative
natalizie. L'elenco degli aderenti sarà inviato ai Comune per l'organrzzazione del "Natale in IV".
Prosegue dicendo di avere ricevuto da un'associazione di Baida la disponibilità per lareahzzazione
di presepi in sede.

Dopo tali comunrcaziom, il Plesidente lascia la paroia ai consigiieri.
Cons. Abbonato - Fa una riilessione suli'atto vandalico esprimendo sorpresa e af\arezza.

Lo considera, inoltre, un'offesa a tutto ii corrsiglio. Ril'clge urt platiso a lutto ii personale che,

nonostante il disagio arreoato, ha continuato a s-i,olEere ii proprio iavoro. Poiché che liel periodo

natalizío vi è un incremento deltra delinquenza, spera che sia is'Laliata ia videoscrveghanza, anche

per la sicurezza della postazione anagrafica o. aiineno, ia presenza di vigili urbani.

Alle ore 16:3Oesce il cons. Buscerni.
Cons. Potenza - Conviene ctrre f incrernerrto dei filrtr a trìoccadifalco dirnostra il momento

di crisi in cui viviarno. Si chiede percl-ié gri autc,ri ciell'arto rrandalico avvent-tto nelia sede

circoscrizionale non hanno portato via nulla. Forse ò un segnale poiitico? Frobabilmente si vuole

dare un segnale intirnidatorio a una Circc'scrizione r:osì atiivi; ciie nel proprio lavoro coinvolge la

rete sociale territoriaie con 1o scopo dl ecir-rcare i raga;,-zi al cttit,: delìa legalità e della con',,ivenza.

Oppure I'autore è qualche interno che non ha'r'ogiia di lavorare'? Termina l'interven'uo dicendo che

non bisogna farsi intimorire.
Cons. Tuzzolino - E,sprime rigettc per quanlo a.sr:a-dtito neiia Circoscrizione. La su,a forma

mentis condanna tutte le mafie. Se tare atlo vr-roLe fjsseLe un segnale. ii consiglio deve continuare a

svolgere il proprio lavoro per ii bene comnne. lLifbrisce c.he ii problema sollevato ii giorno

precedente dal cons. Buscemi riguarda tutta 1a cirtir. LViosira soiidarieta al ,oersonale della segreteria,

il quale ha dimostrato serietà e aonegaziooe ro,lost&iite r loeali lbssero stati messi a soqquaciro.

Alle ore 16:40 esce ii cons. Schiera.
Cons. Di Vincenti. - Apprende deii'az.it;tL';',iri,iàr,ca al 5Llo artii'ù in consigiio. Dice che è

un atto vile da condamare e che prooabiltircirtt 'r rLil:., tìLil'irtu-. ùcllù crì3 ilon è stiito portato via

nulla.



Presidente Moncada - Afferma che a clue:;iì ni.ti lriscitna risnonclere continuando a lavorare
con impegno e serietà, corîe già fatto nella rr-rattiuaia ,-j'-i;'ante l'incontro oon i rappresentanti della
rete sociale territoriale.
Ii Presidente prosegure il dibattito prelevando dall'C"rJ.{ì. e: ponendo ill discussione la mozione:
Mancanza di caditoie in via Termini Imeres ela-ì r*iv, úì9 nl 29 Xan"esentata dal Vice Presidente
Abbate.
Il segretario legge la mozione.
Il Vice Presidente Atrbate chiarisce il conteruuto cl.eils rvlozione presentata, riferendo che per la
mancaîza delle caditoie, quando piove, si creano allargamenti che interessano rnarciapiedi, negozi e

ingressi delle abitazioni, creandc pericoli per la sicut':::za ciei cittadini.
Interviene il cons. Di Vincenti, il quale af'ferula chc il proclerna rleile caditoie e stato affrontato
già anni fa. Spera che 1'approvazione deila mo;rione possa, iìnahnenie, altra risoluzione del saso.

In mancanza di altri interventi, alle ore 16:5{}, ùl Fresidente rnette in votazione? per appello
nominaler la rnozione:
Presenti 13

Assenti 03 (Buscemi, Fanciuso e Schiera)
Favorevoli 13

Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è apprCIvata all'unanirmiúà dei presenfi"
Alle ore 16:55 il Presidente ilft.rncada ch,Éurtle i l*vorl ti'aula.
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